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1. Почему когда-то Вы выбрали именно медицинский университет?

Стать врачом всегда было детской мечтой. Уже в шестом классе я выбрал

медицину, потому что я понял – в этом моё призвание.

В медицине очень много всего совмещается. Например, мне нужно было

такое место, где я мог бы общаться с огромным кругом людей. Мне хотелось

выйти из своей «зоны комфорта» и научиться справляться с разными

жизненными поворотами, спокойно принимать и радость, и боль. Мне также

нужна была динамичная работа, в которой возможны изменения и развитие,

где передовые научные инновации находили бы практическое применение в

решении реальных проблем. Насколько я понял, ни одна другая карьера не

предлагает такого разнообразия.

2. Что стало самым неожиданным во время учёбы, о чем Вы не

подозревали до поступления?

Самое неожиданное - это самообучение, которым мы здесь занимаемся. И

этим учеба в медицинском университете принципиально отличается от школы.



3. Три самых главных свойства, которыми нужно обладать, чтобы быть

успешным студентом медвуза?

Эрудированность, страстность и умение делать многое.

4. Как Вы думаете, какое событие Вы будете помнить и спустя десятилетия после

окончания медуниверситета?

Самые запоминающиеся события - это время, проведенное с друзьями. У меня

осталось очень много классных совместных воспоминаний с друзьями за эти 6 лет

учёбы. Я буду помнить эти события и спустя десятилетия.

5. Ваш непрошенный совет выпускнику школы – что действительно нужно

делать для поступления в медицинский университет?

Изучение медицины - это привилегия. Лично для меня медицина - это высшая карьера.

Какую другую карьеру вы можете выбрать, которая обеспечивает постоянную

умственную стимуляцию, постоянную возможность учиться и развиваться, гибкую

работу и достойную зарплату. Но самое главное, карьера в медицине дает вам

возможность помогать людям, быть уважаемыми другими и чувствовать

удовлетворение от работы, которое невозможно ощутить во многих отношениях.





6. Назовите лучшие события студенческой жизни.

- День города Гомеля, который празднуется каждый год. В этот день нам очень

нравится надевать наши национальные костюмы, гулять по городу и общаться с

жителями.

- Поездка с друзьями в Минск, где мы с удовольствием посетили зоопарк, бассейн,

станцию метро.

7. Какой из экзаменов был самым сложным?

Топографическая анатомия, потому что это основной предмет для всех хирургических

предметов и предметов, связанных с внутренними заболеваниями. Нам пришлось

более усердно, чем обычно, учиться в довольно короткие сроки.





8. Расскажите, пожалуйста, о самых значимых и любимых педагогах.

Первый любимый учитель – это Игорь Владимирович Пальцев, спасибо ему

огромное за доброе отношение и классное чувство юмора.

Наш преподаватель микробиологии Анна Игоревна Козлова была самым добрым и

заботливым педагогом на наших первых курсах.

И, наконец, наш преподаватель кардиохирургии Алексей Анатольевич Лызиков – он

был лучшим из всех. Саркастичный, веселый, суперпрофессионал. Мы считаем его

лучшим кардиохирургом во всей стране.

9. Как Вы представляете современное медицинское образование?

Современная медицина должна быть доступна во всем мире, даже в отдаленной

деревне неразвитой страны. Доступность будет главным девизом современной

медицины.





9. Как Вы представляете современное медицинское образование?

Современная медицина должна быть доступна во всем мире, даже в отдаленной

деревне неразвитой страны. Доступность будет главным девизом современной

медицины.

10. Ваше главное достижение за годы учёбы.

Мое лучшее достижение – это смелость и способность поддержать себя в области

медицины.

11. Вы выпускник шестого курса. С высоты полученных знаний и опыта что бы

Вы могли сказать себе первокурснику?

Я бы посоветовал студентам изучать предметы вовремя. Не следует тратить

драгоценное время зря. Будьте внимательны на занятиях и старайтесь не пропускать

уроки.



12. Куда и кем мечтали распределиться? Почему выбрали именно эту

специализацию? Отличается ли этот выбор от Ваших представлений о профессии

на первых курсах университета?

Карьера в медицине всегда была моей целью. Я очень горжусь тем, что учился в

медицинском университете. Этот путь не из лёгких – сюда сложно поступить, учиться

в медвузе непросто. Но я действительно счастлив изучать медицину, я очень рад, что

со временем стану врачом. При этом надо знать, что медицина не для всех. Забота о

немощных редко бывает гламурной, а пациенты не всегда послушны и благодарны.

Решение стать врачом должно быть очень серьезным и взвешенным.


